

Neue E-Bike-Ladestation auf dem Marktplatz

Gute Nachrichten für alle E-Bikerinnen und E-Biker: Auf dem Marktplatz steht eine neue Ladestation, an der leere Akkus schnell und kostenlos aufgeladen werden können.

Büren an der Aare, das an zwei nationalen Velorouten liegt, ist seit Jahren ein beliebter Zwischenstopp für Radfahrerinnen und Radfahrer. Viele von ihnen sind heute mit einem E-Bike unterwegs und legen damit täglich zum Teil längere Strecken zurück, so dass der Akku der beliebten Zweiräder zwischendurch etwas Strom benötigt. Diesem Umstand trägt Büren nun Rechnung und bietet den Velobegeisterten ab sofort eine neue E-Bike-Ladestation auf dem Marktplatz an, wo sie die Akkus ihrer Fahrräder praktisch und kostenlos aufladen können.

Mit Universal-Ladekabel ausgerüstet

Die Installation der E-Bike-Ladestation wurde von Tourismus Büren angeregt und finanziell von der Gemeinde unterstützt. Der lokale Energieversorger EVB hat den Bau der Anlage übernommen und zeichnet künftig für den Unterhalt der Ladestation verantwortlich. Zudem stellt die EVB kostenlos den Strom zur Verfügung. Die Ladestation am Marktplatz ist mit einem Universal-Ladekabel und passenden Anschlüssen für alle gängigen Akkus ausgerüstet. Dies ist sehr praktisch, weil die Benutzerinnen und Benutzer kein eigenes Kabel mitführen müssen.

«Persönliche Akkus» bei einem Kaffee laden

Alle E-Bikerinnen und E-Biker sind herzlich eingeladen, die neue Ladestation zu nutzen. Die persönlichen Akkus können in der Zeit, in der das Velo an der Ladestation steht, ebenfalls aufgeladen werden. So können im historischen Städtli ein feiner Kaffee genossen und eine Besichtigungstour unternommen werden.

